

An den
Vorsitzenden des Betriebsausschusses
Bühnen der Stadt Köln
Herrn Dr. Lothar Theodor Lemper

Herrn
Oberbürgermeister Fritz Schramma

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 20.03.2008

AN/0465/2008

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Betriebsausschuss Bühnen der Stadt Köln	08.04.2008

Jugendprojekt an den städtischen Bühnen

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die SPD-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung des Betriebsausschusses Bühnen der Stadt Köln 08.04.2008 aufzunehmen:

Seit der Intendanz von Hansgünther Heyme in Köln gibt es bei den Bühnen den sog. „Jugendclub Köln“; eine theaterpädagogische Arbeit mit Schülern und Jugendlichen. Jedes Jahr wurde unter Einsatz der Technik und des Know-hows der Bühnen mit interessierten Jugendlichen ein Theaterstück erarbeitet.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der nachfolgenden Fragen:

1. Wird diese erfolgreiche Arbeit auch unter der neuen Intendanz am Schauspiel Köln fortgeführt? Wenn nein, was sind die Gründe dafür, von diesem Engagement Abstand zu nehmen?
2. Sollte die Arbeit des Jugendclub nicht fortgeführt werden, gibt es bereits Überlegungen, was an die Stelle dieses kulturpolitisch wertvollen Projektes treten soll?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Michael Zimmermann
Fraktionsgeschäftsführer

gez. Dr. Hans-Georg Bögner
Kulturpolitischer Sprecher